

Importante jornada de reforestación para el Parque San Mateo y nuestra comuna

El sábado 28 de junio, Curacaví fue escenario de una significativa jornada ambiental enfocada en la recuperación de suelos y la sostenibilidad del entorno natural. En una acción conjunta entre estudiantes de la Universidad Tecnológica Metropolitana (UTEM), la Oficina de Medioambiente Municipal y la Corporación Ecológica San Mateo, se realizó la plantación de más de 100 árboles pertenecientes al bosque esclerófilo, especie nativa de la zona central de Chile.

Esta iniciativa forma parte de un plan de restauración ecológica orientado a la recuperación de suelos degradados, la mejora de su capacidad de infiltración de agua y el fortalecimiento del ecosistema local.

Los árboles plantados tienen un rol clave en la conservación de la biodiversidad y en la lucha contra la desertificación.

Durante la jornada también se instaló un atrapaniebla, dispositivo que permite recolectar agua a partir de la condensación de la neblina, entregando así una opción sustentable de mejora en los riegos del Parque San Mateo.

Desde la Municipalidad de Curacaví destacaron la colaboración interinstitucional y el compromiso de los jóvenes universitarios con el medioambiente, subrayando la importancia de este tipo de acciones para construir un futuro más verde y resiliente para todos y todas.

